
1- Approbation des PV : 
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PV n°5 DE  LA REUNION TELEPHONIQUE 

DU COMITE DIRECTEUR - 20/06/2016 
Olympiade 2012/2016 - Saison 2015/2016

Présents :  Viviane LE THOMAS -   Kamal  BOUDJADA -  Gérard MABILLE -  David
QUINTIN   - Alain RIBOUS

Excusés :  Pierrick  HAMON  -  Sabrina  JESUS  -  Damien  KERMABON  -  Charles
Edouard LARRIBE - Antonio LETO - Olivier PRIGENT (Président CD29) - Florence
RAMARD - Cédric DUPEUX

Absent : Jean-Marie LEFEVRE

Assiste : Christine PENNAMEN

Les documents envoyés par mail     :

- PV CD n°4 09/04/16
- PV CSR n°3 15/12/15
- PV CSR n°4 30/03/16
- PV CSR n°5 04/05/16
- PV CSR n°6 20/05/16
- PV CSR n°7 08/06/16
- Bilan 2015/2016
- Budget 2016/2017
- Vœux

Les éléments consignés en rouge mentionnent la personne en charge de la 
réalisation



� PV CD n°4 09/04/16

Le PV est approuvé à l’unanimité

� PV CSR n°3 15/12/15

Le PV est approuvé à l’unanimité

� PV CSR n°4 30/03/16

Le PV est approuvé à l’unanimité

� PV CSR n°5 04/05/16

Le PV est approuvé à l’unanimité

� PV CSR n°6 20/05/16

Le PV est approuvé à l’unanimité

� PV CSR n°7 08/06/16

Le PV est approuvé à l’unanimité

2- Assemblée Générale de la FFVB

L’organisation des élections de la FFVB :

Les votes se feront électroniquement  ou à Pontivy. Les clubs devront préciser leur
choix avant les élections. Un club qui n’aura pas voté sera facturé 133€.
Cette proposition sera faite lors de l’AG du 25 juin.
Les membres présents acceptent cette organisation.

Les tarifs de la FFVB ont été modifiés, les nouveaux tarifs seront envoyés aux clubs
avant l’assemblée générale de la Ligue.
La prochaine AG de la FFVB se déroulera à Nantes.

La Présidente annonce que G. MABILLE a reçu la médaille d’or de la FFVB.
La Présidente a demandé l’organisation des volleyades, colloque des cadres et de la
Ligue mondiale. Pour l’instant, l’organisation du colloque des cadres a été acceptée
avec comme condition que ceci ne coûte rien à la Ligue.

2 LBVB/CD/réunion 20 06 2016/PV approuvé le 11 mars 2017



3- Préparation de l'AG     :

Rapport du Trésorier :

Le Trésorier apporte des explications sur le déficit du bilan 15/16 et sur le budget
16/17.

Il revient sur la ligne « économies ou financement à trouver ».

Téléphone : revoir l’abonnement

Affranchissement :  devrait  baisser,  les  billets  de  la  ligue  mondiale  envoyés  en
recommandé en moins

Mécénat sur les atlanvols,  A. RIBOUS doit  prendre contact  avec la personne qui
s’est manifestée.

Augmentation du prix de la licence des M20

Augmentation du prix des stages CRE, BEF4 et  BEF5. Le montant  demandé ne
couvre pas l’hébergement et la  restauration facturés à la ligue par le campus de
Dinard.

Partenariat avec intersport : La Présidente a donné à C. DUPEUX la proposition à
étudier.  Il  en  ressort  que  cette  proposition  est  à  revoir  et  de demander d’autres
explications ou bien un rendez-vous.

L’université de Quimper a contacté le club de Quimper pour des entraînements. Par
manque de disponibilité le club a contacté la Ligue. Un des PSE, Yves MEOT, fera
sûrement cette formation. Une convention sera à passer entre l’université et la Ligue.

La  saison  prochaine  une  modification  des  statuts  de  la  Ligue  sera  faite  afin  d’y
inclure le Pôle espoir de Dinard.

A ce jour, il manque le rapport moral de la Présidente, du pôle et de l’ETR

3 LBVB/CD/réunion 20 06 2016/PV approuvé le 11 mars 2017



4- questions informations diverses 

Bilan de la Ligue mondiale :
Après envoi tardif de facture de la FFVB, le résultat de cette manifestation a 
changé. La perte s’élève à 2959.07€

Demande du campus de Dinard pour le prêt du minibus :

Le comité directeur de la ligue préfère reporter cette réflexion:

- avec le nouveau prochain comité directeur
- avec le prochain nouveau directeur du campus

Fin de la séance : 22h00
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